
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 15 de abril de 2010. 2 
Aos quinze dias dia do mês de abril do ano dois mil e dez, às nove horas e trinta minutos, na sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão 4 
sob a Presidência do Conselheiro Romualdo Wandresen. Presentes os Conselheiros Titulares Maria 5 
Augusta Bolsanello, Daniel Ikenaga, Eneida Desiree Salgado, Luciane Marinoni, Luiz Carlos Baeta 6 
Vieira e Nelson Luís da Costa Dias. Presentes também os Conselheiros Suplentes Marcos Sfair 7 
Sunye e Verônica Branco. Havendo quorum, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão, 8 
colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no dia cinco de março do corrente, a qual 9 
foi aprovada por unanimidade. Por solicitação dos Conselheiros Romualdo Wandresen e Daniel 10 
Ikenaga foram retirados de pauta os processos 082405/2009-26 – Projeto Pedagógico do Curso de 11 
Gestão Ambiental do Setor Litoral e 102458/2009-71 – Revalidação de diploma de mestrado em 12 
Letras de Lileane da Piedade Guerchewski Pissaia. Encerrados os informes, deu-se início à Ordem 13 

do dia: 1) Processo nº 011212/2010-24 – Solicitação da PROGEPE de inclusão de artigo na 14 
Resolução 68/09-CEPE (homologação). O relator, Conselheiro Luiz Carlos Baeta Vieira, exarou 15 
parecer favorável à inclusão do parágrafo único no art. 14 da Resolução nº 68/09-CEPE, através da 16 
Resolução nº 04/10-CEPE, homologando a aprovação “ad referendum” do CEPE. Em votação, o 17 
parecer foi aprovado por unanimidade de votos. 02) Processo nº 111963/2009-14 – Remoção 18 
departamental da professora Regina Célia Halu. A relatora Conselheira Luciane Marinoni 19 
exarou parecer favorável ao pedido. Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 03) 20 

Processo nº 117238/2009-41 – Recurso de Renata Lays Andrade Chaves contra indeferimento 21 
de reopção de curso. A relatora, Conselheira Maria Augusta Bolsanello, exarou parecer favorável à 22 
reopção do Curso de Zootecnia para o de Tecnologia em Agroecologia do Setor Litoral. Em 23 
votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 117247/2009-32 – Recurso de 24 
Diellen Iziane Mormino contra indeferimento de reopção de curso. A relatora, Conselheira 25 
Maria Augusta Bolsanello, exarou parecer favorável à reopção do Curso de Agronomia para o de 26 
Tecnologia em Agroecologia do Setor Litoral. Em votação, o parecer foi aprovado por 27 
unanimidade. 05) Processo nº 002869/2010-09 – Recurso de Raphael Francisco da Silva contra 28 
indeferimento de reintegração no curso de Filosofia. O relator, Conselheiro Marco Sfair Sunye, 29 
exarou parecer favorável ao deferimento do pedido. Em votação o parecer foi aprovado por 30 
unanimidade. Foi discutido ainda o problema levantado pelo relator sobre o sistema SIE e ficou 31 
definido que a Câmara encaminharia documento ao Magnífico Reitor solicitando providências. 06) 32 

Processo nº 001495/2010-04 – Recurso de Everton Ribeiro contra indeferimento de 33 
reintegração de matrícula no curso de Letras. A Relatora, Conselheira Eneida Desiree Salgado, 34 
exarou parecer pelo indeferimento do pedido. Discussão sobrestada com o pedido de vista pelo 35 
Conselheiro Daniel Ikenaga. 07) Processo nº 011178/2010-98 – Recurso de Julimar Luiz Pereira 36 

contra indeferimento de aproveitamento de disciplinas de mestrado para o curso de 37 
doutorado em Educação Física. O relator, Conselheiro Nelson Luís da Costa Dias, exarou o 38 
seguinte parecer: “Meu parecer é CONTRÁRIO ao pedido do mesmo. INCLUO neste parecer, 39 
entretanto, a determinação deste CEPE, de que o Colegiado do PPGEF se manifeste sobre o 40 
assunto (dando conhecimento ao interessado) uma vez à luz da 65/09 agora vigente, de maneira 41 
não-burocrática e tão rapidamente quanto possível, e no gozo de sua soberania, quanto à 42 
possibilidade de reavaliar o pedido do mesmo com base no Artigo 22, e tendo em vista os interesses 43 
maiores do programa e a própria qualidade do doutorado do interessado”. Após alguns 44 
esclarecimentos, o parecer foi aprovado por unanimidade pelos presentes. Encerrada a pauta e nada 45 
mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da 46 
qual eu, Emilia Dias Barreto, secretária ad hoc, lavrei a presente ata. 47 


